



TEMA: Test proyectivos y test gráficos.

MATERIA: Psicometría.

MAESTRO: Elvia patricia castro.

ALUMNO: María del pilar santos rodríguez.

GRADO: 3er semestre

Villahermosa tabasco/17/07/2020

Pruebas proyectivas.

Pruebas HTP.

Objetivo: El propósito principal es medir aspectos de la personalidad de una persona a través de la interpretación de sus dibujos y las respuestas a las preguntas que se le van realizando durante el proceso.

Materia para la prueba: se requiere un folleto para la interpretación del dibujo de la persona por cada dibujo adicional. Se requiere varios lápices del número 2 o más suaves con goma y un juego de colores, si se van a pedir dibujos a color. Se necesita un reloj para medir el tiempo de latencia.

Resultados: se evalúa tanto de forma cuantitativa objetivamente, como de forma cualitativa, algo más subjetivo.

Aplicación: se aplica en un ambiente individual como parte de la valoración inicial o dentro de la intervención terapéutica con un sujeto. El cliente debe sentarse frente a una mesa en una posición cómoda, el cuarto debe estar en silencio, se requiere 30 a 90 minutos.

Interpretación: El HTP puede ser un test de una riqueza maravillosa para la fase psicodiagnóstica, puede aportar y reflejar material inconsciente que no hemos obtenido durante las entrevistas y facilitan conocer tanto la estructura psíquica del paciente como un posible pronóstico.

Utilidad que se obtiene del HTP para un psicólogo: mediante el proceso de los dibujos, nos ayuda a ver las características, aspectos de ellos mismo y así sea de mejor manera poder entender lo que está pasando, ya que las personas tienden a guardarse lo que sienten y no dicen toda la verdad y con estas pruebas es más sencillo.

Test de la figura humana.

Objetivo: evalúa la personalidad a través del dibujo de la figura humana, proyectando toda una gama de rasgos significativos y útiles para un mejor diagnóstico.

Material para la prueba: una hoja de papel en blanco, un lápiz del número 2 y una goma de borrar.

Resultados: los resultados no deben ser tomados como verdades absolutas sin corroborarlas con una entrevista individual, recordando que muchas veces, el DFH sirve para tomar decisiones importantes de la vida de las personas.

Aplicación: se lleva a cabo solicitando al sujeto que dibuje una persona entera, en una hoja de papel con lápiz N.º 2, se le permitirá al individuo hacer uso de sacapuntas y borrador e inclusive volver a comenzar si desea, el tiempo es contabilizado de este, esto con el propósito que el dibujo se realice con claridad y detalle.

Interpretación: se puede interpretar los sentimientos y pensamientos de una persona, ya que por medio del dibujo y sus diversos factores se pueden analizar los trazos y así llegar a conclusiones sobre el sujeto.

Utilidad que se obtiene de la figura humana para un psicólogo: este test es básico y todo psicólogo debe de conocer y aprender. Nos ayuda a evaluar la parte intelectual, emocional.